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第 2252 回例会　　2023 年 6月26日（月）　曇り時々晴れ

皆さん、こんばんは。先ずは、横浜RC杉山様、小谷子供
カフェの皆様、米山奨学生の張　付新さん、ようこそお越
し下さいました。ゆっくりしていただきますようお願いい
たします。また、今日は入澤章会員も久しぶりに出席いた
だいています。今日が本年度最後の例会となります。皆
様には1年間大変お世話になりました。お陰様で無事に
今日を迎えることができました。ありがとうございました
。私自身はロータリーを楽しみました、という感じです。
この1年間、私は上座、床の間に座るがごとくで、責任は
人様任せで心苦しくも感じております。ほんとうに全て皆
様任せでしたが、各委員長、50周年正副実行委員長、各
部会長を始め会員の皆様のお力によりまして恙なく終わ
りそうです。先輩諸兄の方々は、そのお立場の中で温か
く導いてくださいましたし、その懐の深さに感謝しており
ます。ほんとうに楽しい1年でした。第4グループの月1回
の会長幹事会も毎月楽しみでした。地区大会、ガバナー
訪問、台湾台北士林RC訪問、創立50周年記念の講演会･
式典･祝賀会も無事開催出来ました。50周年記念事業の
ロータリーの泉の改修整備工事もより良い整備が出来
たと思います。子どもたちが安心して元気に水遊びして
いる姿を見ますと嬉しく思います。また、会員より竣工後
半年が過ぎ、泉の汚れが目立って来ているとの話を受け
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て、急遽6月21日に泉の清掃が行われました事も感慨深
いものがありました。その折に村松次年度会長より、機
会を見て子ども達と一緒に清掃活動ができたら良いので
はという提案をいただきました。皆で検討してゆきたい
と思います。最後になりますが幹事の小澤さんには、困
難な事、迷惑な事柄にも迅速に対応くださり、解決してく
ださいました事、心からお礼申しあげます。ありがとうご
ざいました。私自身、ロータリーに対する姿勢、皆様の真
摯な姿勢を1年間身に染みて学ばせていただきました。
改めてありがとうございました。後半の会長最終スピー
チですが、先週各委員長の皆様に、1年の報告をいただき
ました。今日は、創立50周年事業に多大なるご尽力をい
ただいた、創立50周年実行委員会の各部長さんのお話
も聞かせていただけましたら有難く存じます。一層有益
な時間となると思います。5部会の部会長様よろしくお願
いいたします。最初に総務部会、式典部会、記念誌部会、
記念事業部会、親睦・姉妹クラブ部会の順番でお願いし
ます。残りの時間を会長報告といたします。私の時間が
例年に比べ短くなりますことご容赦願います。これで会
長の時間を終わります。ありがとうございました。



なし

委員会報告・地区および地域出向者報告

同好会報告

2252回スマイルボックス
合計55,000円

総務部会　清水部会長
総務部会の仕事は主に会計でした。当初は積立ててあ
るお金だけで賄う予定でしたが、若干オーバーした部
分もあり、それでもトータル的には 116 万円ほどの残
金となりました。この残金を使って全会員での打ち上
げをやりたいと考えていますが、先日の理事会で泉の
ポンプの調子が悪いのでポンプ購入費用に残しておい
て欲しいというお話もいただいています。それも含めて
29 日に実行委員会を開催し残金の用途を決める予定
です。当初予算よりオーバーした部分については、実
行委員会を開催するたびに漏れや追加がありましたが、
毎回慎重に審議したうえで追加支出を認めたものです。
記念事業部会の泉の改修工事が皆さんの努力のおかげ
で当初の予算を大幅に下回ることができたことは残金
116 万円に大きく貢献していることをご報告しておきま
す。

式典部会　三澤部会長欠席のため石腰会長より
式典スケジュール作成、記念講演講師招集、看板作成、
感謝状･記念品準備、司会進行、会場設営、檀上壷花
準備、駐車場設営、など多岐にわたっていますが、お
おむね成功だったことをご報告いたします。

記念誌部会　磯川部会長　
すばらしいメンバーに恵まれ何とか順調に進んでいま
す。ウエルカムナイト･記念講演･式典･祝賀会と田中写
真さんに入っていただき、たくさん写真を撮ってもらい
ました。今、写真を選ぶ作業をしているところです。
ウエルカムナイト、祝賀会それぞれ 400 枚ほどの中か
ら40枚に絞り込む作業がなかなか大変でした。急きょ
祝賀会後の集合写真を参集殿 3 階の写真スタジオで撮
ることが追加になりましたが、会計も予算内に収まり
そうです。完成は当初より少しずれこんで 7 月の末位
を予定しています。

記念事業部会　金子部会長　
ロータリーの泉改修工事を周年事業にしようと決まって
から担当が変わったりしましたが、皆さんのご協力に
よりいろいろな部分で経費の節約ができました。あり
がとうございました。ここ最近のお天気の良い日に小
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茅ヶ崎中央RC

●ガバナー事務所
～｢新会員’ s VOICE｣出演
　協力に対するお礼メール｛6/22 石丸会員出演収録
　地区会員増強委員会 YouTube チャンネルに UP 済、
　ガバナー月信最終号にも URL と QR コードが掲載さ
　れます。地区 HP｢新会員’ s VOICE｣のタブからもア
　クセスできます｝

小谷子どもカフェ様に助成金贈呈

◎杉山　徹様 (横浜 RC)
横浜 RC、NHK ニッパツの杉山です。石腰会長始め皆々
様には 2022ｰ23 年度数々のお心遣いを賜り、また、公
私に渡り大変お世話になりまして心からお礼申し上げ
ます。ありがとうございました。
◎石腰会長･小澤幹事
本日は本年度の締め例会です。何とか一年間やって来
られましたのも会員の皆さまのご協力があってのことで
す。本当に一年間ありがとうございました。
◎菊地会員
7月1日、菊地土建創立 50周年、よろしくお願いします。
◎島村会員
石腰会長･小澤幹事、1年間お疲れ様でした！
◎井上晋一会員
石腰会長･小澤幹事、1年間お世話になりました。そし

て、1年間ご苦労様でした。
◎鈴木正秋会員
石腰会長他役員の皆様、50 周年もあり本当にご苦労
様でした。
◎秋本会員
石腰会長･小澤幹事、一年間ご苦労様でした。そして
各委員会の委員長さん、式典部会の部長さん大変お疲
れ様でした。
◎鈴木郁男会員
石腰会長、1年間大変ご苦労様でした。
◎青木、石塚、石丸、磯川、井上（稔）、入澤、内野、金子、
椎野、清水、下里、高波、中野、中村（光）、二見、眞原、
三留、村松、森嶋、山本（和）、若菜、各会員



さいお子さんに限らずたくさんの方がロータリーの泉で
遊んでいるのを見かけますと、自分たちの手でやり遂
げたという思いもより強くなります。先日は水が流れる
部分が黒くなっていることを井上奉仕プロジェクト委員
長にお伝えしたところ速やかに清掃活動を行っていた
だきました。我々寒川 RC のメンバーが汗をかいて掃除
している姿を見て、子どもたちも近寄ってきてくれたり
するのも良い広報活動になっていると思います。この
夏は子どもたちが大勢遊んでくれることでしょう。本当
にご協力ありがとうございました。

親睦･姉妹クラブ部会　中村光良部会長　
メンバーに恵まれ、私はあまり動かなかったのですが
楽しくやらせていただきました。準備委員会の段階で
は副部会長の若菜さんにレンブラントホテルとのやり取
りを全部お願いしました。実行委員会になってからは、
寒河江 RC さんは結構早いうちに人数が確定しました。
大変だったのは士林 RC さんの方で、本当に直前まで
人数やホテルの部屋などがコロコロ変わる連絡が入り、
山本さんに調整をお願いしました。ウエルカムナイト当
日は茂内さんと石丸さんに司会をお任せし、マリオと
ルィージの着ぐるみで英語のアナウンスまでやっていた
だきました。急きょウエルカムドリンクも出させていた
だきました。茂内さんと石丸さんのお陰でウエルカム
ナイトは大盛り上がりで、大成功だったと思います。
皆さんもご協力ありがとうございました。

石腰会長スピーチ
それでは、私の会長最
終スピーチをさせていた
だきます。本年度の始ま
りは、令和 2 年春頃よ
り世界中にまん延したコ
ロナ禍が治まらず、年度
当初は感染拡大が繰り
返している状況にありま
した。9 月に予定してい
た寒河江 RC との交流会
は中止となりましたが、
その後、だんだんとコロ
ナ対策も進み、規制も緩和されてきました。現在はマ
スクの着用も自由となり、コロナ禍前の状況を取り戻
しつつあります。中でも 5 月 20 日の創立記念式典並
びに祝賀会が恙なく開催出来ましたこと心から感謝し
ております。特に飲食を伴う祝賀会が賑やかにできま
したことは会員一同大きな喜びでした。この創立 50
周年の大きな節目の年の事業が、子供達に明るい未
来が描ける社会を目指す活動の一助になる事を願って
います。活動計画の全てではありませんが目標の幾つ
かは達成できたかと思っています。喜びの祝賀の 1 年
となりました。この 1 年間、大方計画の通りに進める
事ができました。これも偏に会員の皆様のご尽力の賜
物と心から感謝しております。1 年間大変お世話にな
りました。ありがとうございました。これで会長報告
を終わります。

6月21日(水)　ロータリーの泉清掃活動




